



Bild: Karin Erni

Asmik und Jürg Dänzer begrüßen Sie herzlich zum Neuen Jahr.

Jurte-Aktion zum Chinesischen Neujahr

Das Chinesische Neujahr wird in weiten Teilen Asiens gefeiert, so auch in der Mongolei. Auch beim Mongolian Barbecue in der St.Galler Jurte herrscht Freude: Hier gibts vom 23. Januar bis Ende Februar jeweils von Sonntag bis Donnerstag 15 % Rabatt auf die gesamte Konsumation.

Das vorteilhafte Preis-Genussverhältnis und das gemütliche Ambiente machen den Aufenthalt in der Jurte für Jung und Alt zu einem einzigartigen Erlebnis.

Nach Herzenslust wählen

Nach einem süss-scharfen Appetizer wird der Magen mit einer würzigen Suppe und lauwarmem Sesambrot eingestimmt. Anschliessend beginnt der spezielle Grillplausch. Zuerst stellt

sich der Gast am Buffet aus verschiedenen Fleischsorten, Fisch, Meeresfrüchten, Pilzen, Tofu und Gemüse einen Teller mit seinen Lieblingszutaten zusammen und würzt diesen mit einer der Marinaden. Anschliessend wird das Ganze auf einer heissen Platte kurz gedünstet und wieder zurück auf den Teller gegeben. Den letzten Schliff geben die zahlreichen leckeren Saucen und der asiatische Reis als Beilage.

Öffnungszeiten:
Mo-Fr: 11.00 bis 14.00 Uhr, Sa: ab 17.00 Uhr, So: 11.00 bis 14.00 und ab 17.00 Uhr.

Jurte Mongolian Barbecue

Langgasse 11
9008 St.Gallen
Tel. 071 244 61 91
www.jurte-mongolian.ch



Die Food-Kuriere von Lemore liefern die Speisen prompt nach Hause.

Lemore Bistro und Kurierdienst

Lust an der Abwechslung

Der seit Jahren beliebte Lemore-Imbiss an der Langgasse steht seit 1. Oktober unter der Leitung der Familie Fener. Sie hält am erfolgreichen Konzept fest und bietet weiterhin asiatische, anatolische und italienische Spezialitäten an.

Ein Blick in die Speisekarte verheisst viel Gutes: Über 20 Sorten Pizza, verschiedene Kebab- und Dürüm-Varianten, knuspriger Lahmacun (Anatolische Fleischpizza), Asiatische Reis- und Nudelgerichte, vegetarische Spezialitäten und nicht zuletzt hausgemachte Desserts sind darauf zu finden.

Hier legt man Wert darauf, dass alle Zutaten frisch und von bester Qualität sind. So wird das Dönerfleisch von der Royal Döner AG bezogen, die nach ISO zertifiziert ist und die Anforderungen nach IFS (Internation

al Food Standard) auf höchstem Niveau erfüllt.

Kurierdienst

Genossen werden können die Speisen entweder im gemütlichen Bistro (mit Fumoir) oder dank dem flotten Kurierdienst auch bequem bei sich zu Hause. Dass die leckeren Gerichte in reichlichen Portionen angeboten werden, freut natürlich auch das Portemonnaie. Ein attraktives Getränkeassortiment (ab einer Bestellung von 80 Franken gibts eine Flasche Wein gratis) rundet das vorteilhafte Angebot ab.

Lemore

Bistro und Kurierdienst, 365 Tage
Langgasse 53
9008 St. Gallen
Telefon: 071 246 33 33
www.lemore.ch

Ristorante Acquarello, St.Gallen

Die feine italienische Art

Seit etwas mehr als einem Jahr verwöhnen Ernesto Nicastro und sein Team die Liebhaber einer marktfrischen und saisonalen Italienischen Küche im Ristorante Acquarello. Neben delikaten Gerichten und edlen Weinen ist es auch die herzliche Gastfreundschaft, die dem beliebten Lokal immer mehr Stammgäste beschert.

Gastgeber Ernesto Nicastro verrät gerne sein Erfolgsrezept: «Unser Team ist seit der Eröffnung das gleiche. Daher kennen wir viele unserer Gäste und ihre speziellen Vorlieben und gehen nach Möglichkeit gerne darauf ein.»

Günstige Mittagsmenüs

Mittags wählt der Gast aus neun verschiedenen Menüs ab 16.50 Franken. Immer dabei sind ein Pasta-, Risotto-, Pizza-, Fisch- sowie verschiedene Fleischgerichte. Dank dem «Addizionale speciale» für sieben Franken, welches Softgetränk und Espresso beinhaltet, wird auch das Portemonnaie geschont. Abends wählt der Gast aus verschiedenen traditionellen oder speziellen Italienischen Gerichten. Auf Fertigprodukte wird hier konsequent verzichtet.



Bild: Karin Erni

Ernesto Nicastro und das Acquarello-Team.

«Bei uns kommt nur Frisches und Hausgemachtes auf den Teller», versichert Ernesto Nicastro.

Fischwochen bis 25. Februar

Jetzt ist die beste Zeit, den Fischgenuss zu zelebrieren: Vom Randenschaumsüppchen mit Jakobsmuscheln über Schwertfischtatar mit Mandarin- und Limonenmousse bis zum «Vitel- lo Tonnato»-Türmchen aus Thunfisch und grillierten Kalbsfiletmedaillon an schaumiger Zitronensauce – die Krea-

tionen des Küchenchefs lassen Fischliebhabern das Wasser im Munde zusammenlaufen.

Öffnungszeiten: Mo-Do 11-14.30h
18-23, Fr 11-14.30 18-24h Sa 18-24h

Ristorante Acquarello

Davidstrasse 38
9000 St. Gallen
Telefon: 071 230 28 38
www.acquarello-sg.ch

Neuer Leiter bei der Hypobank St.Gallen

Die St.Galler Niederlassung der Hypo Landesbank Vorarlberg steht unter neuer Leitung. Seit Anfang dieses Jahres wird sie vom Lustenauer Dieter Wildauer geführt.

Dieter Wildauer ist seit 1980 in verschiedenen Bereichen für die Hypo Landesbank Vorarlberg tätig, die letzten 15 Jahre als Leiter der Filiale in Lustenau.

Persönliche Betreuung

Neben der Personalführung obliegt ihm in St.Gallen die Betreuung der Firmenkunden. «Wir sind eine kleine Bank. Unsere besondere Stärke ist, dass wir die Kunden persönlich kennen und individuell betreuen können», sagt Wildauer, «dazu steht mir ein Team von 20 motivierten und bestens qualifizierten Mitarbeitern zur Verfügung.»



Bild: Karin Erni

Dieter Wildauer.

Die Filiale St.Gallen ist die einzige Niederlassung der Hypo Landesbank Vorarlberg in der Schweiz. Ziel ist ein sicheres und qualitätsorientiertes Wachstum. «Unser Kurs einer soliden Geschäftspolitik hat sich gerade in stürmischen Zeiten bewährt.

Dasselbe gilt auch für die Anlagevorschläge an unsere Kunden», so Wildauer.

Die Hypo Landesbank Vorarlberg ist zu knapp 75 % im Besitz des Landes Vorarlberg. Sie verfügt über eine Bilanzsumme von 14 Mia. Euro und beschäftigt 700 Mitarbeiter. Seit 1997 ist sie mit einer Niederlassung in St.Gallen vertreten und betreut mit rund 20 Mitarbeitern den gesamten Ostschweizer Raum. Kerngebiete der Hypo Landesbank Vorarlberg sind das Firmenkunden- und langfristige Hypothekengeschäft sowie die Vermögensverwaltung. Sie ist mit einem AA1-Rating bewertet.

Model-Contest Recall

Recall gegeneinander antreten. Der Recall wird durch attraktive Darbietungen von der mitreissenden St. Galler Tanzformation «The Quarks by dansé désirée» abgerundet und Ex-Miss-Schweiz Linda Fäh gibt von 12.30 bis 13.30 Uhr Autogramme.

Die besten 24 Models kommen ins Halbfinale, welcher am 4. Februar stattfindet. Das grosse Finale, wo die Gewinnerin des Contests ermittelt wird, findet am 11. Februar auf der grossen Bühne in der Shopping Arena statt.



Der Model-Contest der Shopping Arena St.Gallen geht in die nächste Runde. Mit dem Contest wird das neue Werbegesicht für das Jahr 2012 gesucht.

Junge Frauen zwischen 16 und 25 Jahren konnten sich für das Casting bewerben, welches am letzten Samstag stattfand. Am Castingtag standen die Frauen in ihrem Wunschoutfit vor der Fachjury, in der unter anderem auch Mister Schweiz Luca Ruch und die amtierende Miss Earth Schweiz Irina De Giorgi, vertreten waren. Aus allen Teilnehmerinnen wurden die besten 30 Kandidatinnen ausgewählt, welche am nächsten Samstag, 28. Januar im